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Ata da D6cima Sexta Sessio Ordinfria do terceiro ano da D6cima Sexta

Legislatura da Cfmara Municipal de Jaguariana, realizada aos sets de agosto de
dais mil e dezenove. is dezoito horas e trinta minutes, na Sala das Sess6es
"Vereador Reynaldo Chiavegato", da Cfmara Mtmicipal, localizada no Edificio
Municipal Dr. Sebastiio Paes de Almeida, desta cidade. Presldente Sr. Walter
Luis Tozzi de Camargo. Vice-Presidents Sra. Cfssia Murer Montagner.
Secretfrios Srs. Alonso Lopes da Silva e Cristiano Jose Cecon. Primeiramente,
foi feita a Leitura de Texts Biblico, conforms Resolugao n.' 80, de 21 de
fevereiro de ]997, sends que o Sr. Presidente convidou o Vereador Angelo
Roberto Torres para proferir o seguinte texto: Carta de Sio Paulo aos
Filipenses Capitulo 2, versiculos I a 4 : "Entio eu vos conjure, por tudo que
pode haver de consolagao em Cristo, de conforto no amor, de comunhio no
espfrito, de temura e compaixao: completai minha alegria, tendo todos um
mesmo modo de pensar, um s6 amor, uma s6 alma, um s6 sentiments. Nio
fagais nada por competigao e vaidade. Antes, com humildade, dada um
considere os outros coma superiores a si, sem procurar seu proprio interesse,
mas o dos outros." A seguir, o Sr. Presidente determinou a feitura da chamada,
onde foi anotada a presenga dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso Lopes da
Silva, Alfredo ChiavegaLO Neto, Angelo Roberto Torres, Cfssia Murer
Montagner, Cristiano Jose Cecon, Jose Muniz, Luiz Carlos de Campos,
Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva, Tats Camellini Esteves e
Walter Luis Tozzi de Camargo. Ainda estavam ausentes na Sess5o os
Vereadores David Hilfrio Nato e Inalda Lucio de Barron Santana. Constatando
nOmero regimental, o Sr. Presidente, proferindo as seguintes palavras: "Sob a
protegao de Deus iniciamos os nossos trabalhos", declarou aberta a Sessao,
dando infcio ao Expediente: Primeiramente, o Sr. Presidente registrou a
presenga do Sr. David Hilgro Nero; a seguir, foi colocada em votagao as
seguintes Atas: da Sess5o Ordinfria anterior; da S6tima Sessgo Extraordingria
de dezoito de .junho de dots mil e dezenove; da Oitava Sessio Extraordinfria
de dezoito de junho de dais init e dezenove; da Nona Sessio Extraordinfl'ia de
vinte e oito de junho de dots mil e dezenove e da D6cima Sessio
Extraordinfria de vince e tito de junho de dais mil e dezenove, as quaid foram
aprovadas por unanimidade de votos pelo Plenario, uma a uma, e assinadas
pda Mesa. O Sr. President registrou a presenga da Vereadora Inalda Lucio de
Burros Santana. A seguir, o Sr. Presidente deu initio a Materia Constants do
Expedience: pda ordem, o Sr. Angelo Roberto Torres pediu a palavra
apresentando requerimento verbal, baseado no Art. 213, 111 do Regiments

W

33



© Cfmara Municipal de Jaeuari6na
Estado de Sio Paulo

Inferno solicitando que fosse dispensada a leitura da materia oriunda do
Executive Municipal, dos Projetos, dos Requerimentos, das Indicag6es e das
Mog6es dos Senhores Vereadores, e das correspond6nclias de diversos, lendl-se
apenas as ementas, coma constavam na pauta; em discuss5o e votagao, foi a
mesmo aprovado por unanimidade de votes. A seguir, do Senhor Prefeito,
foram lidas as ementas dos seguintes oficios: I. Oficio DER n ' 090/2019,
encaminhando Projeto de Lei que disp6e sobre a criagao do Conselho
Municipal de Turismo - COMTUR, e df outras providancias; 2. OfTcio DER n '
092/2019, encaminhando Veto Partial oposto ao Projeto de Lei Complementar
n' 01 1/2019, que institui no fmbito do Municipio de Jaguariana, o Programa
Especial de Recuperagao Fiscal - REFIS MUNICIPAL, e da outras
providencias; 3. Oficio DER n ' 093/2019, encaminhando Veto Partial oposto
ao Projeto de Lei Complementar n ' 012/2019, que institui no fmbito do
Municipio de Jaguariana, o Programa Especial de Recuperagao Fiscal das
Empresas e da outras provid&ncias; 4. Oficio DER n ' 095/2019, encaminhando
Projeto de Lei que disp6e sobre inclusio de projetos no Plano Plurianual para o
perfodo de 2018 a 2021 (Lei Municipal n ' 2.463/2017); 5. OfTcio DER n '
096/2019, encaminhando Projeto de Lei que disp6e sobre inclus5o de projetos
nas diretrizes orgamentarias para o exercicio de 2019 (Lei Municipal n '
2.515/2018); 6. OfTcio DER n ' 097/2019, encaminhando Projeto de Lei que
disp6e sobre inclusio de projetos no Orgamento Gerd do Municipio para o
exercicio de 2019 (Lei Municipal n ' 2.562/2018); 7. Oficio DER n '
098/2019, encaminhando Projeto de Lei que disp6e sobre autorizagao ao
Executive para aberLura de cr6ditos especiais; 8. Oficio DER n '
0100/2019, encaminhando Veto Partial oposto ao Projeto de Lei n ' 044/2019,
que altera a Lei Municipal no 1.125/1995 e revoga a Lei Municipal n '
1.232/1999, relativas is Agnes de Vigilancia Sanitaria, e da outras
provid6ncias; 9. Oficio DER n ' 0102/2019, encaminhando Projeto de Lei que
altera a Lei Municipal n ' 1.239/1999, que disp6e sobre a reformulagao do
Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente COMDEMA; lO. OfTcio
DER n ' 0105/2019, encaminhando Projeto de Lei que da nova redagao ao
kaput, do art. I ' da Lei Municipal n ' 1 .482/2003, que define os procedimentos
para pagamento de obrigag6es de pequeno valor, previstas no $ 3' do arligo 100
da Constituig5o Federal; I I . OfTcio DER n ' 0108/2019, encaminhando Projeto
de Lei que autoriza o Poder Executivo a ceder o uso de veiculo a Associagao de
Pais e Amigos de Excepcionais JaguariOna (APAE); 12. Oficio DER n '
0109/2019, encaminhando Projeto de Lei disp6e sabre o servigo de utilidade
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publica, sob regime de pemlissao, para execug5o do transports individual de
passageiros em veiculos automotores de aluguel (taxi); 13. Oflcio DER n '
I l0/2019, encaminhando Prqeto de Lei Complementar que altera, conforme
especifica, a Lei Complementar Municipal n ' 127/2007, que disp6e sobre a
concessio de incentives Hscais a pessoas juridicas estabelecidas ou que vierein
a se estabelecer no Municipio de Jaguari6na; 14. OfTcio DER n ' 111/2019,
encaminhando Prqeto de Lei Complementar que altera, confomle especiHica, a
Lei Complementar Municipal n ' 250/2013, que instituio Programa de Incentive
Fiscal ao Desenvolvimento Empresarial do Municipio de Jaguariana
PRODEJ Servigos para concessio de incentivos Hlscais a pessoas juridicas
estabelecidas ou que vierem a se estabelecer no Municfpio de Jaguariana,
depots de lidos, foram os proletos encaminhados para as Comiss6es
Permanentes, para parecer; 15. OfTcio SEGOV n ' 0505/2019 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 099/20 19, do Sr. Romilson Nascimento Silva,
solicitando informag6es sabre previsao da implantagao do projeto que garante a
gratuidade de planta de casa para as familial de baixa ronda do Municipio de
Jaguariana, entry outras quest6es; 16. OfTcio SEGOV n ' 0527/2019 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 106/2019, do Sr. David Hilfrio Nato,
solicitando informag6es sobre a viabilidade de ser colocada uma lombada na
Rua Vicenzo Granghelli, pr6ximo ao Condomlnio Primavera, no Bairro NQcleo
Residential Dr. Joie Aldo Nassif! 17. Oficio SEGOV n ' 0528/2019 acusando o
recebimento do Requerijnento n ' 108/2019, do Sr. Rodrigo da Silva Blanco,
solicitando informag6es de qual 6 a previsao para se implantar o Pesto de SaOde
no Bairro Tanquinho Velho, em conformidade com a Indicagao n ' 024/2013, de
sua autoria, apresentada no dia 5 de fbvereiro de 2013, que solicitava a
construg5o de um Porto de SaQde no bairro Tanquinho Velho; 18. OfTcio
SEGOV n ' 0529/2019 acusando o recebimento do Requerimento n ' 109/2019,
do Sr. David Hilfrio Neto, solicitando informag6es sabre quando serf criada
uma legislagao Municipal para regulamentar taxas referentes a Vigilancia
Sanitaria; 19. OHcio SEGOV n ' 0530/2019 acusando o recebimento do
Requerimento n ' I l0/2019, do Sr. David Hilfrio Neto, solicitando informag6es
sobre implantagao de sistema de marcagao de consultas e telefone na UBS
Cruzeiro do Sul, dentre outras quest6es; 20. Oficio SEGOV n ' 0531/2019
acusando o recebimento do Requerimento n ' 1 1 1/2019, do Sr. Luiz Carlos de
Campos, solicitando in6ormag6es de maneira discriminada, a despesa realizada
em 2018 e at6 a presence data, no exercicio de 2019, com lnensagem papa
veiculada em meios de cotnunicagao sobre o Munioipio de Jaguariina; 21

35



© Cfmara Municipal de JaguariQna
Estado de S3o Paulo

OfTcio SEGOV n ' 0532/2019 acusando o recebimento do Requerimento n '
112/2019, do Sr. David Hilfrio Nets, solicitando informag6es sobre quando
servo efetuados os servigos de iluminagao, solicitados para a Rua Durante, n '
122, Bairro Terras da Capela de Santo Antonio; 22. OfTcio SEGOV n '
0533/2019 acusando o recebimento do Requerimento n ' 113/2019, do Sr.
Angelo Roberto Torres, solicitando infomlag6es e o envio de c6pia do projeto
do asfalto da Estrada Judith dos Santos Pinto (antiga Estrada do Japon6s); 23.
OfTcio SEGOV n ' 0534/2019 acusando o recebimento das Indicag6es n's 139,
1 41, ]42 e 143/2019 - do Sr. Angelo Roberto Torres - 140/2019 - da Sra. Cfssia
Murer Montagner - 144 e 145/2019 da Sra. Inalda Lido de Barron Santana;
24. OfTcio SEGOV n ' 0535/2019 acusando o recebimento da Mogao n '
053/2019 da Sra. Cfssia Murer Montagner, de congratulag6es e Louvor ao Sr.
Prefeito Municipal pda instalagao do novo playground do Parque dos Lagos;
25. OfTcio SEGOV n ' 0536/2019 acusando o recebimento da Mogao n '
055/20 19 do Sr. Angelo Roberto Torres, congratulag6es e louvor aos Policiais
Municipais Porto, Jaqueta, Laurentino, Matos e Prates pda extraordinfria aWaD
executada no Qltimo dia 26 de maio do corrente, salvando a vida de duas
pessoas; 26. OfTcio SEGOV n ' 0538/2019 dandy resposta o Requerimento n '
095/2019, do Sr. Alfredo Chiavegato Nero, solicitando informag6es com c6pia
integral do processo referente ao Pregao n ' 042/2018 (PA 3815/2018), para
instalag6es e manutengao de rede e16trica, PABX e rede ethernet, a16m de
montagem e instalagao de inftaestrutura com eletrocalhas e canaletas; 27.
OfTcio SEGOV n ' 0546/2019 dando resposta o Requerimento n ' 108/2019, do
Sr. Rodrigo da Silva Blanco, solicitando informag6es de qual 6 a previsao para
se implantar o Pesto de SaQde no Bairro Tanquinho Velho, em confonnidade
com a Indicagao n ' 024/2013, de sua autoria, apresentada no dia 5 de fevereiro
de 201 3, que solicitava a construgao de um Pasta de Sa6de no bairro Tanquinho
Velho; 28. OfTcio SEGOV n ' 0548/2019 dando resposta o Requerimento n '
106/2019, do Sr. David Hilirio Nero, solicitando informag6es a viabilidade de
ser colocada uma lombada na Rua Vicenzo Granghelli, pr6ximo ao
Condominio Primavera, no Bairro NQcleo Residential Dr. Jogs Aldo Nassif!
29. Oficio SEGOV n ' 0550/2019 dando resposta o Requerimento n ' 099/20}9,
do Sr. Romilson Nascimento Silva, solicitando informag6es sobre previsao da
implantagao do projeto que garante a gratuidade de planta de casa para as
familias de baixa ronda do Municipio de Jaguariana, entry outras quest6es; 30
Oficio SEGOV n ' 055 1/2019 dando resposta o Requerimento n ' 104/2019, do
Sr. Jose Muniz, solicitando informag6es sabre a possibilidade de se instalar
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cameras de seguranga no Bairro Tanquinho; 31. Oficio SEGOV n ' 0554/2019
acusando o recebimento do Requerimento n ' 1 14/2019, do Sr. Luiz Carlos de
Catnpos, solicitando informag6es sabre quais s5o os programas educativos
desenvolvidos em nosso Municipio de forma a instruir o descarte devido e a
reciclagem de materiais, para manter a cidade limpa e o meio ambiente
equilibrado; 32. Oficio SEGOV n ' 0555/2019 acusando o recebimento do
Requerimento n ' 1 15/2019, do Sr. Jose Muniz, solicitando informag6es por que
at6 a data de 12/06/2019, nio foi atendida a Indicagao n ' 289/201 8 que solicita
que deja transformada em m5o Onica a extensio da Rua Jose Alves Guides
trecho da Rua Joaquim Bueno at6 a Rua Epitfcio Pessoa; 33. OfTcio SEGOV n '
0556/2019 acusando o recebimento do Requerimento n ' 117/2019, do Sr
Romilson Nascimento Silva, solicitando informag6es de quando serf
implantado semfforo no balio da UPA (Unidade de Pronto Atendimento); 34.
Oficio SEGOV n ' 0557/2019 acusando o recebimento do Requerimento n '
1 1 8/2019, do Sr. Romilson Nascimento Silva, solicitando infomtag6es sabre a
feitura da passarela defronte a CEI Dona IK, na Rua Gfspere, 567, Jd. Sio
Sebastian, que e conforms especi6ica, dentre outras quest6es; 35. Oficio
SEGOV n ' 0558/2019 acusando o recebimento do Requerimento n ' 1 19/2019,
do Sr. Romilson Nascimento Silva, solicitando informag6es sabre o andamento
e funcionalnento da Lei n ' 2495/2018, que autoriza o Municipio de Jaguariana
a celebrar conv6nio com o DETRAN-SP, objetivando a implantagao de patio
municipalizado, ("Patio Unificado") e a delegagao de compet6ncias estaduais
para execugao dos servigos destinados a remogao, guarda e dep6sito de veiculos
removidos por infragao de trfnsito e/ou abandonados em vias pablicas, e df
outras provid6ncias; 36. OfTcio SEGOV n ' 0559/2019 acusando o recebimento
do Requerimento n ' 120/2019, do Sr. Romilson Nascimento Silva, solicitando
envio de c6pia na integra e em formato digital das prestag6es de contas do
exercicio de 2017 at6 a presence data de todas as entidades de Jaguariana que
recebeln dinheiro pablico; 37. OfTcio SEGOV n ' 0560/2019 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 121/2019, do Sr. Angelo Roberto Torres,
solicitando infonnag6es sobre o motive de n5o dal ' continuidade com a pintura
das guias na Avenida dos Yp&s, at6 a empresa LOCALIZA, no bairro Roseira;
38. Oficio SEGOV n ' 0561/2019 acusando o recebimento das Indicag6es n's
149, 150, 151, 152 e 153/2019 - do Sr. Angelo Roberto Torres - 146/2019 do
Sr. Romilson Nascimento Silva - 147 e 148/2019 do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo; 39. OfTcio SEGOV n ' 0565/2019 dandy resposta o Requerimento n '
1 09/201 9, do Sr. David Hilfrio Nero, solicitando informag6es sobre quando
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serf criada uma legislagao Municipal para regulamentar taxas references a
Vigilancia Sanitaria; 40. Oficio SEGOV n ' 0569/2019 dandy resposta o
Requerimento n ' 113/2019, do Sr. Angelo Roberto Torres, solicitando
informag6es e o envio de c6pia do projeto do asfalto da Estrada Judite dos
Santos Pinto (antiga Estrada do Japon&s); 41. Oficio SEGOV n ' 0570/2019
dandy resposta o Requerimento n ' 096/2019, do Sr. Romilson Nascimento
Silva, solicitando informag6es de qual foia Qltima data em que houve
chamamento de concurso pablico para Policia Municipal, no Municfpio, se
existe previsao de um novo chamamento, quantas ocorr6ncias foram atendidas
pda GM, conforme especifica, entre outras quest6es; 42. Oficio SEGOV n '
0571/2019 dandy resposta o Requerimento n ' 110/2019, do Sr. David Hilfrio
Nero, solicitando informag6es sobre implantagao de sistelna de marcagao de
consultas e telefone na UBS Cruzeiro do Sul, dentre outras quest6es; 43. Oficio
SEGOV n ' 0572/2019 dandy resposta o Requerimento n ' 112/2019, do Sr.
David Hilfrio Neto, solicitando informag6es sobre quando serif efetuados os
servigos de ilulninagao, solicitados para a Rua Durante, n ' 122, Bairro Terras da
Capela de Santo Antonio; 44. Oficio SEGOV n ' 0576/2019 dandy resposta o
Requerimento n ' 097/2019, do Sr. Romilson Nascimento Silva, solicitando
informag6es sabre estudos realizados references a extensio da keira que
acontece aos sgbados no Municipio de Jaguariana para a rua defronte a Cfmara
Municipal, entry outras quest6es; 45. Oflcio SEGOV n ' 0587/2019 dando
resposta o Requerimento n ' 117/2019, do Sr. Romilson Nascimento Silva,
solicitando infonnag6es de quando sera implantado semiforo no balio da UPA
(Unidade de Pronto Atendimento); 46. Oficio SEGOV n ' 0588/2019 dando
resposta o Requerimento n ' 119/2019, do Sr. Romilson Nascimento Silva,
solicitando informag6es sabre o andamento e funcionamento da Lei n '
2495/201 8, que autoriza o Municipio de Jaguarittna a celebrar conv6nio com o
DETRAN-SP, objetivando a implantagao de patio municipalizado ("Patio
Unificado") e a delegagao de compet6ncias estaduais para execugao dos
servigos destinados a relnogao, guarda e dep6sito de vefculos reinovidos por
inftagao de trinsito e/ou abandonados em viag pablicas, e da outras
provid6ncias; 47. Oficio SEGOV n ' 0589/2019 dando resposta o Requerimento
n' 121/2019, do Sr. Angelo Roberto Torres, solicitando inforinag6es sabre o
lnotivo de nio dar continuidade com a pintura das guias na Avenida dos Yp&s,
at6 a empresa LOCALIZA, no bairro Roseira; 48. OfTcio SEGOV n ' 0590/2019
dandy resposta o Requerimento n ' 115/2019, do Sr. Jose Muniz, solicitando
informag6es por que at6 a data de 12/06/2019, nio foi atendida a Indicagao n '
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289/2018 que solicita que deja transformada em mio Qnica a extensio da Rua
Jose Alves Guides - trecho da Rua Joaquim Buena at6 a Rua Epitfcio Pessoa;
49. OfTcio SEGOV n ' 0601/2019 retificando infomlag6es prestadas atrav6s do
OfTcio SEGOV n ' 021 1/2019, que tratou do Requerimento n ' 004/2019, do Sr
Angelo Roberto Torres (solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre
quaid os Deputados Federais e Estaduais que enviaram verbas para o Municipio
e os ]espectivos valores), substituindo-as pdas respostas contidas no referido
OfTcio SEGOV n ' 0601/2019; bem homo, da resposta ao Requerimento n '
1 00/2019, do Sr. Romilson Nascimento Silva, solicitando informag6es sobre
today as emendas parlamentares recebidas desde I ' de janeiro de 2017 at6 a
presence data, lista dos parlamentares que enviaram as emendas, entre outras
quest6es; 50. OfTcio SEGOV n ' 0600/2019 dandy resposta o Requerimento n '
1 1 1/2019, do Sr. Luiz Carlos de Campos, solicitando de maneira discriminada,
a despesa realizada em 2018 e at6 a presents data, no exercicio de 2019, com
mensagetn papa veiculada em memos de comunicagao sobre o Municipio de
Jaguariana; 5 1. Oficio SEGOV n ' 0609/2019 dando resposta o Requerimento
n' 114/2019, do Sr. Luiz Carlos de Campos, solicitando informag6es sobre
quaid sio os programas educativos desenvolvidos em nosso Municipio de forma
a instruir o descarte devido e a reciclagem de materiais, para manger a cidade
[impa e o meld ambience equi]ibrada; 52. Oficio SEGOV n ' 06] 0/2019 dandy
resposta o Requerimento n ' 102/2019, do Sr. Romilson Nascimento Silva,
so[icitando informag6es de quais areas a Prefeitura tem hoje disponive] para a
construgao de moradias populares em Jaguariina, entry outras quest6es; 53.
OfTcio SEGOV n ' 061 1/2019 dando resposta o Requerimento n ' 100/2019, do
Sr. Roinilson Nascimento Silva, solicitando infonnag6es sobre sodas as
emendas parlamentares recebidas desde I ' de janeiro de 2017 at6 a presents
data; 54. Oficio SEGOV n ' 0622/2019 dando resposta o Requerimento n '
120/2019, do Sr. Romilson Nascimento Silva, solicitando envio de c6pia na
integra e em formats digital das prestagdes de contas do exercicio de 2017 at6 a
presents data de todas as entidades de Jaguariina que recebem dinheiro
pablico. A seguir, dos Senhores Vereadores foram midas as ementas das
seguintes proposituras: Projetos: 1. De Lei do Sr. Cristiano Jose Cecon que
atribui aos organizadores de shows e eventos a responsabilidade pda limpeza
das mas e locais pablicos ap6s a realizagao da atividade, no imbito do
Municipio de Jaguariana, e da outras provid6ncias; 2. De Lei do Sr. Jose Munoz
que aria o "Programa Empresa Amiga da Escola", no Municipio de Jaguariana,
e da outras providencias; 3. De Lei da Sra. Cfssia Murer Montagner que institui

39



Cfmara Municit)al de J49uariOna
Estado de Silo Paulo

e inclui no calendfrio oflcial de eventos do Municlpio de Jaguariina a "Semana
Municipal da Pessoa com Defici6ncia Intelectual e Maltipla", e da outras
providGncias. 4. De Decreto Legislativo do Sr. Jose Muniz que disp6e sobre
concessio de tftulo de "Cidadio Jaguariunense", ao Senior Edemir BonHim de
Vasconcelos, depois de lidos, foram os projetos encaminhados para as
Comiss6es Permanentes, para parecer; Requerimentos: 1. Do Sr. Alfredo
Chiavegato Nato solicitando a Empresa Metropolitana de Transported Urbanos
de Sio Paulo S.A. - E.M.T.U., para que a tarifa cobrada dos usufrios deste
Municfpio, moradores da regiao do Condominio Ana Helena, Loteamento
Reserva da Barra e Condominio Lago da Barra, sega tio somente o valor de R$
2,50 e ngo o valor de R$ 4,90 que se revere ao 6nibus da linha Jaguariana
Santo Antonio de Posse. Com c6pia para o Executivo Municipal e a Empresa
Expresso Metr6polis Transported e Viagens Ltda; 2. Do Sr. David Hilfrio Nero
solicitando ao Executivo Municipal infomlag6es sabre quando servo feitos os
servigos/reforlnas na Escola Municipal Prof ' Maria Tereza Pita, no Br. Nova
Jaguariina; 3. Do Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando ao Executivo
Municipal informag6es sabre a fiscalizagao no sentido de coibir o uso de cerol
nas linhas de empinar pipas, e quantas pessoas foram Hlscalizadas em 2018 e
2019; 4. Do Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando ao Executive Municipal
in6omlag6es sobre quando sera colocada a iluminagao publica na Avenida
Paci$ico Moneda, no trecho entre a rotat6ria da Avenida Rinaldi, pr6ximo ao
Condominio Quinta das Pitangueiras, at6 a Rodovia SP-340; 5. Do Sr. Luiz
Carlos de Campos solicitando ao Excelentissimo Deputado Estadual Campos
Machado informag6es quando a possibilidade de colocagao de pontos de 6nibus
com coberturas, em ambos os sentidos da Rodovia Prefeito Aziz Lian-SP 107,
na altura do Km 29, nests Municipio; 6. Do Sr. Alonso Lopes da Silva
solicitando ao Executive Municipal informag6es se ainda no decorrer deste ano
de 2019, as provid6ncias para melhorias no cruzaibento da Avenida Antonio
Pinto Cano com a Rua Eduardo Tozzi, no Jardim Planalto servo
definitivamente executadas; 7. Da Comiss5o de Assuntos Relevantes
solicitando a Casa prorrogagao do puzo de funcionamento da Comiss5o de
Assuntos Relevantes, criada para revis5o e reforma do Regiments Intemo, polo
puzo de 04 (quatro) moses; 8. Do Sr. David Hilfrio Neto solicitando ao
Executive Municipal informag6es sabre qual a previsao de asfaltamento das
mas que pertencem aos bairros Chfcaras Santo Antonio do Jardim, Bom Jardim
e Floresta; 9. Do Sr. David Hilfrio Nero solicitando ao Executivo Municipal
infomtar o motive polo qual a clinics de hemodialise, prometida durante
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campanha peta atual Gestao, nio este sends construida. Indicag6es: 1 . Do Sr.
Alfredo Chiavegato Nets solicitando ao Executivo Municipal construgao de um
ponto de 6nibus com cobertura na Estrada JGR-010, defronte ao Condominio
Lago da Barra; 2. Do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando ao Executive
Municipal construgao de um panto de 6nibus na Avenida Rinaldi, no Bairro
Zamboln, sentido Bairro/Centro, pr6ximo ao Bon Netto; 3. Do Sr. Alonso
Lopes da Silva solicitando ao Executivo Municipal avaliagao para que deja feith
o aprofundamento atrav6s da escavagao, limpeza e o desassoreamento do canal
de fgua fluvial da area verde no Bairro Zambom; 4. Do Sr. Alonso Lopes da
Silva solicitando ao Executive Municipal limpeza e manutengao no Parque
Serra Dourada, no Bairro Jo5o Aldo Nassif1 5. Do Sr. Rodrigo da Silva Blanco,
solicitando ao Executive Municipal criagao de Projetos Esportivos com vfrias
modalidades desenvolvidas para criangas e jovens portadores de necessidades
especiais, come o FI.JTDOWN; 6. Do Sr. Romilson Nascimento Silva,
solicitando ao Executivo Municipal aumentar os dias na semana de molhagem
nos percursos dos 6nibus nos Bairros Floresta, Santo Antonio do Jardim e Bom
Jardim (apensa Indicagao do Sr. David Hilfrio Neto, que solicita que sega

jogada agua ao menos duas vezes ao dia, nas mas dos bairros Bom Jardim,
Floresta e Santo Antonio do Jardim); 7. Do Sr. Romilson Nascimento Silva,
solicitando ao Executivo Municipal melhoria na Rua Lauro de Carvalho,
centro, sentido Rua Carlos Turato (centro) onde os veiculos est5o transitando na
contramao; 8. Do Sr. Romilson Nascimento Silva, solicitando ao Executive
Municipal provid6ncias urgentes e cabiveis(melhoria) em relagao a ftota de
carros do Municipio de Jaguariana; 9. Da Sra. Inalda Lucio de Banos Santana,
solicitando ao Executivo Municipal troca de lampadas na Av. Cruzeiro do Sul,
pr6ximo ao n ' 485, Bairro Cruzeiro do Sul; 10. Da Sra. Inalda Lucio de Barris
Santana, solicitando ao Executivo Municipal feitura de aterro no terreno, e
colocagao de plata de identificagao "Proibido jogar lixos e entulhos" na Rua
Marion, entry aos n's 55 e 89 ao lada da casa de Pegas RG, no Bairro
Florian6polis; 11. Do Sr. Jose Muniz, solicitando ao Executive Municipal
mudanga de local do panto de 6nibus da Rua Eduardo Tozzi, em frente ao
Planeta Natureza, para o quarteirao de ama; 12. Da Sra. Inalda Lucio de Barros
Santana, solicitando ao Executivo Municipal instalagao de barreira de ferro na
passarela da travessia de pedestres no Bairro Cruzeiro do Sul para o Bairro Jo5o
Aldo Nassif, para evitar o trafego de moths sabre a passagem; 13. Do Sr. Jose
Muniz solicitando ao Executivo Municipal que sega feita inanutengao no Parque
Imperial; 14. Do Sr. Alfredo Chiavegato Nets solicitando ao Executive
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Municipal que sqa feita uma anflise de melhorias no cruzamento entre as Ruas
Egan Bueno e Julio Frank; 15. Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando
ao Executive Municipal para que tomem as devidas provid6ncias em especial
na Rua Marion, no Bairro Santo Antonio do Jardim. Mog6es: 1. Do Sr. David
Hilgrio Nero, de congratulag6es e Louvor a Dra. Vania Aparecida Pezzo Kmit,
pda elaboragao do projeto "Music and movies around the decades", na Rede
Mlunicipal de Ensino; 2. Dos Srs. Alfredo Chiavegato Nero e David Hilfrio
Nets, de congratulag6es e Louvor a Secretaria de Turismo e Cultura, pda
realizagao da 3' Edigao da Passeata Cultural - Marsha para Jesus e o Projeto
ARCA, homo Comissio Organizadora do Evento. A seguir, foram lidas as
ementas das seguintes correspond6ncias de Diversos: 1 . Carta n ' 035/1 9/COM -
CPFL Santa Cruz - dando resposta ao Requerimento n ' 044/2019 do Sr.
Cristiano Jose Cecon, solicitando a CPFL Jaguari, isengao de tarifa de energia
em resid6ncias que possuem pacientes coin cancer, em castes especificos (com
c6pia para ao Executive Municipal); 2. Oflcio SEJEL n ' 361/2019-DF-jef: do
Sr. Rafael da Silva Blanco Secretfrio Municipal de Juventude, Esportes e
Lazer, acusando o recebimento da Mogao n ' 059/2019 do Sr. Cristiano Jose
Cecon de congratulag6es e Louvor ao Pastor e Instrutor do Projeto "Lutando e
Adorando", Glfucio L61is, pelo sucesso na conquista da medalha de praia no
Campeonato Brasileiro de Jiu Jtisu, no Qltimo dia 15 de junho, no Ginfsio do
lbirapuera em Sgo Paulo; 3. OfTcio SEJEL n ' 362/2019 DE-jef do Sr. Rafael da
Silva Blanco - Secretfrio de Juventude, Esportes e Lazer, acusando o
recebimento da Mogao n ' 060/2019 do Sr. Cristiano Jose Cecon de
congratulag6es e Louvor ao Instrutor do Projeto "Guez'reiros da Paz", PM
Soldado Sechinato, pelo sucesso na conquista da medalha de bronze no
Campeonato Brasileiro de Jiu Jtisu, no Qltimo dia 15 de junho, no Ginfsio do
lbirapuera em S5o Paulo; 4. alicia SEJEL n ' 363/2019 DE jef do Sr. Rafael da
Silva Blanco - Secretgrio de Juventude, Esportes e Lazer, acusando o
recebimento da Mogao n ' 062/2019 do Sr. Cristiano Jose Cecon de
congratulag6es e Louvor aos jovens Cesar Augusto Perezani Arruda e Adrian
Pereira, por conquistarem medalhas no Campeonato de Jiu Jtisu na cidade de
Holambra, em 16 de junho corrente; 5. Carta da Expresso Metr6polis
Transported e Viagens Ltda., dando resposta ao Requerimento n ' 1 16/2019, do
Sr. David Hilfrio Nato, solicitando informag6es se todos os veiculos que
prestam servigos municipais e intennunicipais aos moradores de Jaguariana,
tem acessibilidade para atender cadeirantes e idosos; 6. O$cio n ' 36/2019
COCAD/RFB do Auditor Fiscal da Receita Federal do Brasil - Coordenador
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Gerd de Gestio de Cadastros - Substituto, dandy resposta ao Requerimento n '
107/2019 dos Srs. Walter Luis Tozzi de Camargo, Alonso Lopes da Silva,
Cfssia Murer Montagner, Alfredo Chiavegato Neto, Inalda Lucio de Barron
Santana, Luiz Carlos de Campos, Angelo Roberto Torres, Romilson
Nascimento Silva, Rodrigo da Silva Blanco, Cristiano Jose Cecon, David
Hilfrio Nets, Jose Munoz e Tais Camellini Esteves solicitando ao Minist6rio da
Fazenda e aos Correios informag6es acerca da diverg6ncia de informag6es
cadastrais quanto ao CEP do Municipio de Jaguariana, e eventual possibilidade
de uniHicagao do sistema. A seguir, o Sr. Presidente colocou em votag5o as
seguintes Proposituras. Comunicando que se houvesse desqo de discussao,
deveriam proceder de acordo com o Art.154, alinea anita, do R.I., alterado
pdas Resolug6es n's 63 e 91 : pda ordem, o Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo
pediu a palavra e apresentou requerimento verbal, baseado no Art. 243, 1, e $
3'do Regimento Intemo, solicitando que a votagao das proposituras acontecesse
pelo processo simb61ico, onde os que estivessem de acordo permaneceriam
sentados, e os contrfrios se levantariam, visto o acQmulo de proposituras; em
discussgo e votagao o requerimento verbal, foia ]neslno aprovado por
unanimidade de votos; a seguir, o Sr. Presidents colocou em votag5o as
proposituras, pelo processo simb61ico, conforme preceituava o $ 1' do Artigo
243, comunicando que os Vereadores que fossem favorfveis permanecessem
sentados, e os que fossem contririos ficassem em p6: 1 . Requerimento do Sr.
Alb'edo Chiavegato Nato solicitando a Empresa Metropolitana de Transported
Urbanos de Sgo Paulo S.A. - E.M.T.U., para que a tarifa cobrada dos usuirios
dente Municipio, inoradores da regi5o do Condolnfnio Ana Helena, Lotealnento
Reserva da Barra e Condolninio Lago da Barra, sqa tio somente o valor de R$
2,50 e ngo o valor de R$ 4,90 que se revere ao 6nibus da linha Jaguariana
Santo Antonio de Posse (Cobb c6pia para o Executivo Municipal e a Empresa
Expresso Metr6polis Transported e Viagens Ltda.), em votagao, foio mesmo
aprovado por unanimidade de votos; 2. Requerimento do Sr. David Hilfrio
Nets solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre quando servo
feitos os servigos/reformat na Escola Municipal Prof ' Maria Tereza Piva, no
Br. Nova Jaguariana, em votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de
votes; 3. Requerimento do Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando ao Executive
Municipal infonnag6es sobre a fiscalizagao no sentido de coibir o uso de cerol
nas linhas de empinar pipas, e quantas pessoas lorain fiscalizadas em 2018 e
2019, em votagao, foio mesmo aprovado por tmanimidade de votes; 4.
Requerimento do Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando ao Executive
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Municipal informag6es sobre quando serf colocada a iluminagao publica na
Avenida Pacifica Moneda, no trecho entry a rotat6ria da Avenida Rinaldi,
pr6ximo ao Condominio Quinta das Pitangueiras, at6 a Rodovia SP-340, em
votagao, foia mesmo aprovado por unanimidade de votos; 5. Requerimento do
Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando ao Excelentissimo Deputado Estadual
Campos Machado informag6es quanto a possibilidade de colocagao de pontos
de 6nibus com coberturas, eln amboy os sentidos da Rodovia Prefeito Aziz
Lian-SP 107, na altura do Km 29, nests Mtmicipio, em votagao, foio mesmo
aprovado por unanimidade de votes; 6. Requerimento do Sr. Alonso Lopes da
Silva solicitando ao Executivo Municipal informag6es se ainda no decorrer
dente ano de 2019, as provid6ncias para melhorias no cruzamento da Avenida
Antonio Pinto Cano com a Rua Eduardo Tozzi, no Jardim Planalto servo
definitivamente executadas, em votagao, foia mesmo aprovado por
unanimidade de votos; 7. Requerimento do Sr. David Hilfrio Nato solicitando
ao Executivo Municipal informag6es sabre qual a previsao de asfaltamento das
mas que pertencem aos bairros Chfcaras Santo Antonio do Jardim, Bom Jardim
e Floresta, em votagao, foie mesmo aprovado por unanimidade de votes; 8.
Requerimento do Sr. David Hi16rio Nato solicitando ao Executive Municipal
informar o motive pele qual a clinica de hemodialise, prometida durante
campanha pda atual Gestao, nio este sendo construida, em votaggo, foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votos; 9. Mog5o do Sr. David Hilfrio
Nets, de congratulag6es e Louvor a Dra. Vania Aparecida Pezzo Kmit, pda
elaboragao do projeto "Music and movies around the decades", na Rode
Municipal de Ensino, em votagao, foia mesma aprovada por unanimidade de
voids; 10. Mogao dos Srs. Alfredo Chiavegato Neto e David Hilfrio Nets, de
congratulag6es e Louvor a Secretaria de Turismo e Cultura, pda realizag5o da
3' Edigao da Passeata Cultural - Marsha pai'a Jesus e o Prqeto ARCA, como
Comiss5o Organizadora do Events, em votagao, foia mesma aprovada por
unanimidade de votos. A seguir, o Sr. Presidente deixou livre a palavra aos
senhores Vereadores, que quisessem fazer uso, por cinco minutos e vinte e tr&s
segundos, seguindo ordem de inscrigao em live'o, sem apartes conforme $ 3' do
Art. 154 do R.I., versando sabre Tomas Livres: pda ordem, tomou a palavra a
Sra. Cfssia Murer Montagner que cumprimentou a todas e a todos, e pda
ordem, cumprimentou, naquele retomo deles, is suas Colegas e amigas,
Vereadoras, aos deus Colegas e amigos, Vereadores, is funcionfrias e
funcionfrios da Casa, que ela gostava sempre de citar porque faziam,
realmente, um trabalho brilhante, e com toda suas cxperi6ncias, e que, is vezes,
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as pessoas de fora nio sabiam, mas era isso que fazia a Cflnara funcionar t5o
bem; cumprimentou, tamb6m, aos amigos e amigas de casa, que Ihes estavam
seguindo ali, e dar a todos des um 6timo retomo para que des pudessem ser
iluminados e conseguissem fazer, continuassem f azendo, na verdade, um bom
trabalho para a cidade, e que achava que o papal da Cfmara era contribuir para
o bein da cidade e que era para isso que des estavam ali, e que, naquele
retorno, deu boas vindas a todos, e disse que des iriam trabalhar para isso;
desejou boa noite a todos; a seguir, tomou a palavra o Sr. Cristiano Jose Cecon
que cumprimentou a todos, agradecendo pda presenga, e disse que, naquele
dia, des foram para ltapira, onde estava o Presidente Bolsonaro, onde, durante
o caminho ele mostrou uma carta que ele tinha no bolsa, e des ficaram
assustados com a carta, qual o conteOdo da carta, e que ele disse que nio ida la
s6 para passear, e que ia mandar uma carta, pedindo de novo, pelos pacientes
da lila de regulagao, e que pensou bem, la cheio de seguranga, se entregava ou
ngo entregava, e que tinha hora que cassava um pouch, e falar se syria bobagem
dole vicar insistindo, o Valdir ficar tentando marcar com o Secretfrio de SaQde
de Sio Paulo, nio conseguia agenda; o abaixo-assinado estava at6 cansado ja de
tanto it e vir, e ele nio conseguia entregar; s6 que ele, disse a todos, se lembrou
do olho da sua mae, aquele olhio azul Ihe olhando, esperando a consulta na
Unicamp que demorou sein moses, e ela olhando para os filhos se ela ida ter
chance, ainda, de viver, com aquela dOvida e pediu para imaginarem uma mie
olhar para os filhos e ter dOvidas se ida viver ou ida morrer e ter que esperar
sais mesesl Disse que ele nio conseguiu chegar porto do Bolsonaro, mas ele
procurou um Assessor ali pertinho, entregou o envelope todo amassado, e que
ele brava do bolsa e os segurangas achavam que ele ida fazer alguma coisa com
a carta, mas era s6 para desamassar para entrega-la ]nenos surrada; disse que ele
entregou, cansado, mas lembrando na sua mie e de todas as pessoas que
soft'iam; disse a todos que ngo era porque a pessoa n8o tinha dinheiro para
pagar um tratamento m6dico, ela tinha o direito de sobreviver, ela tinha o
direito de lutar pda vida, por que s6 quem tinha condig6es financeiras que
podia? Disse a todos que a sua mie ficava com aquele olhio azul olhando para
os filhos, e des falavam: "Mae, vocC vai viver, vai sarar!" S6 que a resposta,
ela ia, sein meses demorou, e CIGS naquela luta, e dai ele pergtmtava, se ele ia
homo um bobo, ou ele fazia ou lutava, e que ele podia ter pogo aquele envelope
velho, sulou tudo dele qatar na mao, dobrar, desdobrar, ele, o Presidents,
poderia jogar no lixo, mas dada um ida ter que pegar por suas
responsabilidades, e que ele estava fazendo a dole; agradeceu, desejando boa
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noite; a seguir, tomou a palavra o Sr. I)avid Hilfrio Nets que cumprirnentou a
todos, dizendo que ida comegar, voltando do recesso naquele moments,
deixaram trinta dias af, entry aspas, com tranquilidade para dizer que des s6
agrediam o Govemo na gestao, e que forum trinta dias deixando, para ver se
mudava alguma coisa, mas naqueles trinta dias ele s6 se assustou ainda mats;
disse que ele estava solicitando ja h6 algumas semanas, que o Portal da
Transpar6ncia da ASAMAS fosse atualizado, porque parou no m6s de abril, e
que n5o sabia se de la para cf nio tinha gastado inais dinheiro, nio emitiu maid
nora fiscal ou estavain tentado esconder alguma coisa que ali estava e que ele
nio estava entendendo; disse que a informagao que ele tinha, intema, era que
era s6 autorizagao para colocar no ar, e que isso era o que falavam, e quem
autorizava, pediu para colocar no ar, porque ele achava um desrespeito com a
Casa e um desrespeito com a populagao de Jaguariana, mas coma des
continuavam o trabalho, era bom ressaltar que, mais ou ]nenos ha quarenta dias
foi protocolada sim, no Ministfrio Pablico, ujna denQncia, e des estavam
aguardando o andamento do que ida acontecer com o faso "Cooperativa", e
come ngo colocaram no ar, no Portal da Transpar6ncia, ele conseguiu dual
notas 6lscais, uma nOmero quinze zero quatro, e que aquela nota fiscal tinha Ihe
assustado um pouco, e que talvez aquele fosse o motivo de n5o estar assim tgo
transparente; disse que um Qnico m6dico com uma nora de quarenta e cinco
dias, recebeu sessenta e dais mil reais, uma Qnica pessoa, e que ele nio sabia o
que tinha acontecido, se ipso tinha side, realmente, trabalho ou nio foi trabalho,
e que ele nio conseguia questionar, porque ele n5o estava conseguindo ter
acesso ao Portal da Transpar6ncia, e que ele teve um documents que caiu nas
mios dole, dizendo tudo aquilo, e at6 aquele dia a ASAMAS nio tinha vindo
at6 a Casa para se explicar e falar coin des; disse que mudou gest5o, mudou
coordenagao, e qtle dada semana uma novidade naquele Hospital, mas,
informagao, infelizmente, des nio estavam passando; falou de deixar claro para
todos des que ele continuava em ama, continuava fiscalizando com o
Judiciario, inclusive, na Casa, e que ele ngo labia qual syria o caminho para
conseguir ter um dialogo ali com a Casa de Leis, porque des nio vinham, des
fugiam; disse para CIGS terem um pouco maid de respeito, pois se nio tinha nada
a esconder, ngo tinha porque n5o vir at6 a Casa; disse que notas coma aquelas
os assustavam demais, porque ele voltava a ter aquela conversa que des
falavam ]a auras, e que agora a Secretfria de Finangas da Pref'eitura,
infelizmente, saiu, e que essa era uma outra questao que ele nio ida abordar
naquele dia, mas quando vieram sessenta e cinco milh6es de orgamento ao
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Hospital, se falava que ngo tinha explicagao aumentar aquele dinheiro, e que o
senhor Mandel pedia o aumento e falava que era necessfrio ter o aumento e que
falava que nao, mas sem a justificativa, sem um prontuario eletr6nico nio tinha
cabimento nenhum; disse que no hoje n5o tinha prontuario eletr6nico, nio tinha
explicagao e n5o tinha Portal da Transparencia, e o gasto do Hospital s6 estava
aumentando e a populagao estava sofrendo com isso; a receita estava
aumentando, o gasto tamb6m estava aumentando, s6 que des nio estavain
vendo melhoras, para ele continuava o meslno servigo, e que agora, v6speras de
eleigao, capaz de ter UPA Vinte e quatro horan, asfalto do Japon6s, agora
acontecia, mas des s6 pediam um poul;o mais de respeito com a Casa e um
pouch mais de transpar6ncia, porque des iriam at6 o fim; muito agradeceu,
desejando boa noite a todos; a seguir, tomou a palavra a Sra. Inalda Lucio de
Barron Santana que cumprimentou a todos e a sodas, aos presented, e que ela s6
queria agradecer, primeiramente, a Deus por des estarem die que depois de
trinta dias, gragas a Deus estavam todos juntos e, homo a Cfssia falou tajnb6m,
parabenizou os funcionfrios da Casa, que mantinhaln judo em ordelB, e que
agradecia muito a Deus porque tanta coisa acontecendo e des passaram trinta
dias um longs do outro e, gragas a Deus, estavam ali, Hermes e cortes para
trabalhar e levar para frente, seguir em frente; desejou boa nolte; a seguir,
tomaria a palavra o Sr. Jose Muniz que a passou; toinou a palavra o Sr. Luiz
Carlos de Campos que cumprimentou a todos, dizendo que queria f dar a sabre
um requerimento que ele tinha feith a respeito do uso do cerol, e que des
sabiam com a atividade que acontecia em Jaguari6na, tamb6m, e que o m6s de
julho teve um acidente fatal em Florian6polis, Santa Catarina, e que at6
algumas pessoas se confundiram, achando que aquele acidente tinha sido no
bairro Florian6polis, e, infeliztnente, uma fatalidade que podia ocorrer eln
Jaguariana tamb6m, e que des sabiam que tinha a legislagao em relagao a isso,
mas des nio viam nenhuma atitude no sentido de fiscalizagao, pessoal que
estava soltando pipa, de fazer recolher, porque, gerallnente, des colocavam na
ponta da linha para mortar a linda dos outros, e quando cortava aquela linha Gala
e ficava um perigo, principalmente, para ciclista e motociclista; disse azhar que
a Prefeitura, atrav6s da Policia Municipal, e se precisasse alterar a legislagao,
des estavaln ali para isso, dar atribuigao para a Policia Municipal estar
flscalizando, porque ele achava que precisava essa atitude antes que isso que,
infelizmente ocorreu la, ocorresse em Jaguariana talnb6ln; disse que era precise
atitude nesse sentido, e por isso que ele 6ez o requerimento para ver se a Policia
Municipal, e at6 a Pollcia Militar vinha fazendo esse tips de ocorr6ncia,
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Hisca[izag5o coin esse pessoa] so]tando pipa, e que sabiam, que no m6s de
agosto, intensificava a questao de vento e o pessoal usava mais para esse typo
de fim, ele achava banana, tudo, mas de forma correta, e que des sabiam que o
pessoal usava ipso, porque, inclusive na rua da sua casa, caiu, ele ja recolheu,
tinha la, estava guardadinho, e que era preciso alguma coisa nesse sentido, para
se evitar que uma fatalidade nesse sentido ocorresse em Jaguariana, tamb6m;
agradeceu, desejando boa noite a todos; a seguir, tomaria a palavra o Sr
Rodrigo da Silva Blanco eu a passou, tomou a palavra o Sr. Romilson
Nascimento Silva que cumprimentou a todos, desqando um bom retomo a
todos os colegas do recesso, disse ao Fred, entry aspas, e que voltava a falar que
o pessoal, is vezes, brincava com des na rua, confimlou com o Neguita, que
des tinham dais recesses por ano, e que achava que era de dada um, conflrmou
com o Magrao, dada um tinha suas atividades paralelas, tamb6ln relativas ao
mandate e que, para ele, o recesso era das sess6es, das tr6s sess6es e das
Comiss6es, ponte, e que a vida seguia, normalmente, tanto na empresa que ele
trabalhava, homo na politica, todd mundi recebia suas mensagens, conflrmou
com a Tats, suas cobrangas, estavam nos Departamentos da Prefeitura todos os
dias cobrando, e que homo era direito de dada um, ter o recesso e viajar, ter
sous compromissos e etc, mas, enHim, ele nio parava; a seguir disse que queria
falar de ujn assunto importante die que ele colocou uma indicagao, cobrando
do Executive, principalmente, da Secretaria de Obras uma atengao maior na rua
Marion, no bairro Santo Antonio do Jardim, e que o acesso estava dificil la,
para o 6nibus transitar, a rua era bem inclinada e o 6nibus estava patinando,
principalmente, o 6nibus escobar, disse a Tais, e o normal de linha, colocando
em risco as pessoas, tamb6m, que transitavam ali, pedestres e as pr6prias
criangas que eram transportadas; pediu ali para o Secretfrio de Obras, o
Secretgrio Lucas que, dizia-se de passagem, os atendia muito bem no dia a dia e
fazia um bom trabalho, que desse uma atengao especial aquela rua, de forma
paliativa, confinnou com o Presidente, coma CIGS ja vinham, havia algum
tempo, pleiteando o asfalto para a extensio do 6nibus nos tr6s bairros, e que
achava que syria uma medida paliativa at6 que saisse o asfalto; disse que,
diariamente, na bala do Secretfrio de Govemo, Valdir Parisi, uma pessoa que
estava colnprometida em estar viabilizando aquele recurse de dais milh6es e
meir que estava patinando, mas tinha certeza que ida sair, e que, tanto o
Secretfrio Valdir Parisi homo o Prefeito estavam cobrando o Governo, estavam
sempre com o senhor Secretfrio de Desenvolvimento Regional, conHirmou coin
o Waltinho, era o Vinholi, e que ele nio o conhecia e achava que era ipso e que
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se ele estives se errado que o corrigissem para que estivessem viabilizando
aquele recurse que, com certeza, ida ajudar muito aqueles tr6s bairros e que
CIGS estavam cobrando havia bastante tempo, e que todos vinham
acompanhando e cobrando tamb6m, e que era para torcerem para que safsse no
menor tempo possivel, de prefer6ncia aquele ano ali, e que jf tinhajn as
tratativas de processo licitat6rio e viesse a fair, para que nio ficasse muito
pr6ximo da eleigao e nio ter conotagao eleitoral, e que todos sabiam ali que nio
tinha essa conotagao, porque des ja estavatn desde doin mil e treze nessa
incansfvel lula, confirmou com o Bozo, os Vereadores antigos estavam ali e
sabiam, e que ele tinha um compromisso la com aqueles tr&s bairros,
compromisso de cobrar e fiscalizar; e o Vereador que prometia, o Vereador nio
estava ali para fazer promessa, ele estava para cobrar, fiscalizar, trabalhar no
dia a dia, e quem prometeu, nio s6 naquela legislatura, mas tamb6m nas
anteriores, achava que nio era o caminho, e que at6 no Executivo era
complicado fazer promessas, tinha que arregagar as mangas, correr atrfs e f azer
e tentar da melhor maneira possivel atender a populagao; reforgou maid uma
vez e pediu encarecidamente ao Secretfrio para que desse uma atengao aquela
rua, e que ele achava que se conseguissem fazer parecido com a rua Gr6gio,
ficaria bom, disse ao Presidents, e que a rua Gr6gio era uma rua bem inclinada
la no Santo Antonio do Jardim, e por fim, des acabaram colocando uma parte
de asfalto, nio segurava a barra, disse ao Fred, nem cascalho e que des
colocaram um trecho de asfalto if e que jf resolveria; disse que falou de medida
paliativa porque ele tinha ceiteza e acreditava que o asfalto ida sair; repetiu
dais uma vez que tanto os Vereadores, coma o Executivo, estavam
comprometidos, estavam atendendo a populagao daqueles tr6s bain'os; disse
que acreditava e ida lutar enquanto ele estivesse ali no seu mandate, trinta e uJn
de dezembro de dais mil e vinte, e se ele nio saisse ele estaria lutando e
brigando e se ele n5o continuasse, estaria passando o bastio para novak
legislaturas que viessem a continuar elsa luta de melhorias para aqueles tr6s
bairros; bairros esquecidos que estavam la havia mais de trinta anos e que
requeria uma atengao especial do Executivo e tinha certeza que o Senhor
Prefeito e demais membros estavam comprometidos nessa diregao; a seguir,
disse ao Sr. Presidente que ele queria, rapidamente, f dar de um assunto que
aconteceu no Hind de semana anterior, e que no domingo tiveraln as Hnais de
Futsa[ no Azu]ao, e que tiveram bastante furtos no interior de veicu]os ]f no
Azulio e que des sabiam das forgas de seguranga do Municipio trabalhavajn
muito em prol do Municipio e que tinham de reconhecer e parabenizf-los, mas
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precisavam dar uma atengao, principalmente, em dias disses eventos grandes,
confirmou com o Magrao, nesse quesito, porque isso era caracteristica de furtos
voltados a usufrlos de drogas, confirmou com o Fred. roubo no interior de
veiculos para virem a fazer uso da pratica de drogas, e at6 pessoas conhecidas
suas, disse ao Fred, ficaram bem chateadas, porque tiveraln os pertenGes
roubados, e ficava a dina de evitarem deixar pertences dentro dos carros,
documentos, etc. e que viram o pessoal bem triste e que, particulamlente, tr6s
pessoas que ele teve cantata, disse ao Fred, tiveram os pertences roubados;
disse que valeria a pena CIGS estarcm levando aquelas discuss6es adiante com as
forgas da seguranga, disse a Tais, e que ele at6 pensava que des poderia estar
pensando em voltar as molds, e que n5o sabia porque tinha parado as rondas
com motor, e at6 bicicleta, e que a cidade cresceu, porque ele se lembrava,
disse ao Magrao, que des tinham duas viaturas... (o Sr. Presidents comunicou
ao Vereador que seu tempo havia se esgotado) e o Vereador continuou dizendo
que estava na parte intema, mas o importante era a ronda por fora, disse ao
Magrao, que acabava inibindo um pouch; disse ao Presidente, que tinha mais
um assunto para falar, mas deixava para a Explicagao Pessoal; a seguir, tomou
a palavra a Sra. Tais Camellini Esteves que cumprimentou a todos dizendo que
tamb6m queria dar os parab6ns aquela gestao mas, infelizmente, des estavam
enterrando o pouch que sobrou da cidade; disse que, naquele dia, indo para o
Ana Helena, e comentou que era impossivel que s6 ela via ipso, s6 ela, s6 ela
via, tinha dais buracos enormes if, indo para o Ana Helena, passando a Fazenda
da Barra, indo para o Ana Helena tinha dois buracos, a pessoa ia desviar e ia
acabar batendo de 6'ante com outro cano; perguntou a todos, polo amor de
Deus, o que estava acontecendo? Disse que foram tapados todos os buracos ha
tr6s memes atrfs e que estavam todos abertos de novo; perguntou o que era isso?
Disse que era jogar dinheiro pablico no lixo; exclamou, novamente, pelo amor
de Deus, e que pedia ao Prefbito, se ele quisesse podiam it juntos, iam num
carro, ela mostrava para ele buraco por buraco na cidade, e que n8o dava, e que
isso era gozar da cara do cidadio jaguariunense, "trouxa", era isso, s6 podia;
disse que, infelizmente, aquela gestao estava enterrando a cidade, faltava um
ano, um ano e meio, e dana pouch comegava a aparecer promessa de
campanha, dando tapinha nas costas, fora os "puxa sagas" de plantao todos if, a
troco de cargos e que ngo f'azia nada; disse que ela estava de "paco cheio" de
judo isso, e que ela estava mesmo, e que ela ngo via a hora de trocar tudo isso
dai por gents nova; agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. Alonso Lopes da
Silva que cumprimentou a todos, dizendo que coma tinha side falado, aquela
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quest5o do recesso, e que era s6 uma questao protocolar, porque des ainda
continuavaln trabalhando na cidade, resolvendo os problemas e continuavam
correndo para que des solucionassem resolvendo os principais probleinas da
cidade; a seguir disse que queria falar de um problema die que ele apresentou
um requerimento do Zambom, e que todd mundo labia ali que tinha uma
floresta ao lada daquele bairro e inclusive, la em ama, naquela flog'etta, tinha
uma Unidade BAsica de Saade, e ali passava um canal de fgua, um c6rrego que
passava ali, e que foi feito naquele c6rrego, naquele canal, de uma maneira
assam muito estranha, e que se tinha o navel do c6rrego, chegava numa
determinada altura ali no canal que cruzava a avenida, onde tinha o Bon-Netto
ali do lada, em frente a avenida, tinha um desnivel, o canal erguia, tinha uma
sali&ncia, queria dizer que a aqua baba die n5o conseguia passer do outdo lada,
e que isso vinha trazendo virios problemas, inclusive n5o labia se des tinham
visto nas rides sociais, os moradores fllmaram a inundagao quando chovia;
disse que ja solicitou, ja conversou com a Secretaria de Obras, ja fez aquele
requerimento, e o que precisava ser feith la, a questao da limpeza do canal,
tamb6m, e resolver aquela questao do desnivelamento, o desnivel, que tinha la
no leith daquele c6rrego para que a agua conseguisse fluir e nio trouxesse
nenhum lipo de inundagao e que des estavam acompanhando ipso dai, que era
um probletna muito s6rio para quem morava ali, chegando na avenida; disse
que ele queria, taiBb6m, tocar no assunto ali, inclusive o nobre Vereador Cecon
falou da questao da regulagao, e que ele ngo sabia se era conhecimento dos
Vereadores cojno funcionava a questao do CROSS, homo funcionava a questao
da regulagaa; disse que ele estava representando o Municipio no Parlamento
Metropo[itano e foi criado ]f uma Colnissio de SaQde e que e]e integrou aque]a
Comissgo mats para acompanhar aquela questao do CROSS, que ele acreditava
que tinha alguns problemas que o Estado n5o podia elnpurrar para o Municipio
resolver, inclusive tinha alguns problemas, dependendo da complexidade do
tratamento, do exame, nio tinha homo o Municipio fazer e que labia ao Estado,
por ipso que tinha enormes alas e o pessoal era transferido, ora para a Unicamp,
ora para a PI.JCC e quem regulava tudo ipso dai era a questao do CROSS, e o
que des estavam fazendo la? Eles estavam num trabalho, atrav6s daquela
Comissgo para que regionalizasse, e at6 ele ja tinha falado para des ali, essa
questao do CROSS e que o CROSS tinha que ser regionalizado e que nio dava
para o Municfpio precisar de vaga para alguns exames e se reportar a Sio
Paulo, e se reportar era homo se se ligasse no canto e noventa e caisse la na
Capital, e que CIGS estavam fazendo toda uma gestao junto com as Cfmaras
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Municipais dos municfpios da Regiao Metropolitana de Campinas para que
conseguissem sair esse CROSS Regional, e ipso, coma foifalado ali da questao
de campanhas, tamb6m 6oi promessa de campanha dos candidatos a
govemadores, e que des tamb6m estavam de olho nisso e at6 ida convidar os
nobres Vereadores, que a Comissgo de SaQde se reunia uma vez por m6s em
dada municipio, e que a Oltima vez a reuniio foi em Americana, e a deles ali,
era sempre na Qltima sexta-keira do m&s, e que a deles, em Jaguariana, ida ser
dia trinta de agosto, na Camara, a partir das treze e trinta, e que ele achava que
era importance des estarem construindo, ou estar viabilizando essa questao do
CROSS Regional e que ngo dava para o Estado Hlcar empurrando o problema e
des, simplesmente, tentando resolver ou jogando os municipes na lila para
depended do Estado, para depender de tratamento que o Estado tinha grande
responsabilidade; disse que ida solicitar aos nobres Colegas que participassem
daquela reuniao, que seria da Comissio de Sa6de do Pal'laments Metropolitano,
a partir das treze e trinta, ali na Camara; a seguir disse, tamb6m, que estava para
fair, e nio labia se era do conhecimento doles, o AME Campinas, e que o AME
era do Estado e ida ser na cidade de Campinas, e que era uma outta questao
para des acompanharem; coma estava na cidade de Campinas e por la ser uma
cidade grande, tinha vgrios problemas relacionados a saade, dana pouco ida ter
Lada uma manipulagao e, infelizmente, e que falava ipso porque ida ter coda
uma manipulagao para que o Municipio de Campinas absorvesse aquela vaga e
aquele AME era um AME do Estado, ele tinha que atender toda a regiao, ele
tinha que atender a today as cidades que fazia parte da Regiao Metropolitana;
disse que at6 o final de setembro a noticia que des tinham era que ida ser o
segundo AME do Estado de Sio Paulo, ida ser la em Campinas e que era uma
questao para des, de forma politica, estar acompanhando onde os mtmicipes
pudessem ser atendidos af nessa AME que ida ser inaugurada at6 final de
setembro na cidade de Campinas; disse ser isso, dispensou um abrago a todos,
dizendo de prosseguir e agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. Alfredo
Chiavegato Neto que, primeiramente, disse de aproveitar a oportunidade e
passat uma lnensagem ali aos contadores e tamb6m ao Executive Municipal,
atrav6s do Departamento de Fiscalizag5o que, gragas a uln requerimento que
ales fizeram, por interm6dio do Presidente, Waltinho, solicitando a Receita
Federal e aos Correios, e que ele recebeu a resposta que tinha side lida naquela
sessao, a estava lendo naquele momento, e disse que tudo aquilo que foi criado
por parte da Administragao Publica no sentido de exigir das empresas a
mudanga do contrato social para que das se adequassem ao CEP novo, aquilo
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caiu por terra, porque ali, num dimples paragrafo, de uma resposta da Receita
Federal, falava que era possivel alterar o CEP dentro do mesmo municlpio, sem
alterar o enderego, por meio do "Portal Redesim", utilizando o events duzentos
e onze para atualizagao daqueles dados cadastrais, e que nio era necessidade da
alteragao do contrato da empresa junta ao 6rgao no registry; disse que nio labia
se aquela mensagem ja tinha fido encaminhada ao Executive, disse ao
Presidente, e que des teriam que encaminhar o quando antes, porque tinha
muita gents que trocou o contrato social ou tinha que se adequar a ipso, em
virtude dessa mudanga do CEP, e a Prefeitura exigindo ipso, inclusive at6
penalizando detemlinados contribuintes que n5o o fizeram, atrav6s de multa;
disse esperar que a Prefeitura revisse ipso, e resolvesse o quando antes esse
procedimento; parabenizou a Casa, parabenizou ao Presidente pda iniciativa do
requerimento, disse ao Presidente, e que esperava que a Prefeitura tomasse as
devidas provid&ncias; a seguir, disse, ainda, de s6 tecer um comentgrio, e que
des tiveram, no semestre passado, discutindo e votando, as Leis de Diretrizes
Orgamentarias para o pr6ximo ano, e naquela oportunidade ele teve, maid uma
vez, a oportunidade de brigar junto ao projeto, na redugao das verbal que o
Prefeito tinha de remanejamento, nos percentuais, sugerindo a Casa que niles
chegassein em torno de dez ou quinze por cento e Hicou na ordem de vinte por
cents homo o proJeto ja havia sido encaminhado e, naquele moments, ]nuitos
dos Vereadores falaram que GIGS tiveram reunigo com a Secretfria Municipal
em detrimento, em respeito aquela pessoa, des iam permanecer eln vinte por
cento, e que des tinham que pensar, mais uma vez, que des estavam ali para
legislar para as futuras gerag6es, independentes de pessoas que estivessem em
determinados cargos, porque era passageiro, e que a Secretaria, que des,
realmente, estimavam muito, no hole ja nio era maid Secretfria Municipal,
enfim, e deixaram mais uma vez de ter dina oportunidade de ter um pouquinho
mais o orgamento pr6ximo da realidade, sem que a pena orgamentaria fosse
modificada por um simples decreto; voltou a dizer que isso nio impediria em
nada da Administragao Publica em alterar a pena orgamentaria, ou a Lei de
Diretrizes Orgamentarias, somente enviando a Casa maid um prqeto de lei, que
des sabiam que, today as vezes que era enviado ali, des resolviam e pronto, is
vezes at6 em regime de urg&ncia, des os votavam ali; disse aos nobre Panes que
at6 aquele inomento at6 foram convencidos por um pedido da Secretaria, e s6
dizia para que des nio deixassem maid ipso acontecer e des, realmente,
exercerem da melhor maneira possivel o papal deles de legisladores, tends
major conhecimento daquilo que podia acontecer no pr6ximo com relagao ao
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Orgajnento; parabenizou ao David pele questionamento junto a ASAMAS e
disse que era primordial uma resposta e que ele viu o documents que
entregaram, conHlmlou com o David, colocaram debaixo da porta dole, onde
explicava alguns fates referentes a nora fiscal que foi elnitida de alguns
m6dicos que trabalharam em tome de quarenta e cinco dias e receberam alba
arima de sessenta mil reais, e pele que ele viu e leu eraln tr6s m6dicos, e des
somando os va]ores, se fosse isso dai, nio havia dinheiro que aguentasse ]a
mesmo, tr&s m6dicos somaram mais de trezentos mil reais, se ele nio se
enganava, e disse que estava bem especificada alia porcentagem que a
Cooperativa tinha arima do valor que estava ali discriminado por dada m6dico,
e que achava que era vinte e sein virgula quinze por canto; disse que tudo aquilo
que o nobre Vereador falou nas reunites passadas estava comprovado, s6 nio
estava ratificado em virtude que o Vereador solicitou as notas e as mesmas nio
chegaram, e que ele esperava que das chegassem, e se nio chegassem, labia a
Casa, mais uma vez, convidar a Administragao da ASAMAS a vir at6 a Casa e
apresentar as devidas respostas e at6 questionar esse questionamento que o
Vereador apresentou, e que ele gostaria de parabenizar, e que la era uma
entidade que tinha o major aprego por parte da Casa e por parte da
Comunidade, era um Hospital que prestava um servigo a contento, cojno o
pr6prio... ( o Sr. Presidents comunicou ao Vereador que seu tejnpo havia se
esgotado); o Vereador agradeceu, dizendo que deixava para a Explicagao
Pessoal e desejou boa noite a todos; a seguir, tomou a palavra o Sr. Angelo
Roberto Tones que cumprimentou a todos, dizendo que ele s6 vinha I'eforgar as
palavras dos nobles Colegas que o antecederam, de falar da volta doles do
recesso, que, na realidade, o recesso foi s6 das sess6es, e que des tiveram
trabalho quake todd dia, atendendo a populagao nas reivindicag6es, e foi um
m&s de julho gratificante, porque tiveram a apresentagao da van, uma verba
conseguida atrav6s do seu requerimento ao Deputado Carlos Sampaio, uma
verba voltada para a saOde, e que a mesma tinha comprado aquela van, que
servia para o transports de pessoas que iam fazer exams nas outras cidades,
que, realmente, estava um laos e ai iam quatro pessoas num carta pequeno,
esperando e que no hoje com a van foi maravilhoso, e mais uma vez reforgou o
agradecimento ao Deputado Carlos Sampaio, dizer do trabalho deli e fruto a{
de insist&ncia e a populagao agradecia, porque, agora, realmente, era bem
confortfvel, com ar condicionado, DVD lela plana, e que syria bom se ngo
precisasse it para outras cidades, mas homo tinha que it, dar um pouch do
conforto aquelas pessoas para poder estar f'azendo aqueles exames; a seguir,
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parabenizou o Requerimento do Fred, na questao do 6nibus e que ele nio labia
daqueles valores, e que des sabiam da luta frdua dole, na questao do 6nibus de
Campinas, os moradores la do Bananas, doles estenderem a linha do Tanquinho
at6 o Bananal, para ter um pouco mais de passageiros, enHtm, para favorecer,
at6 um pouco mais, tamb6m, o transporte, porque aquelas pessoas para vir para
JaguariOna pagavam o valor da passagem de Campinas, o que n5o era jusco, e
queria aproveitar ali na Casa, o Secretfrio de Govemo, Valdir Parisi, que se
encontrava ali com des, o Valdir foi Presidents de Camara, Vereador, junto
com des, confirmou com o Valdir, para agendar reuni8o com o Secretfrio de
Clampinas. ou des estarem indo la junta com o Secretfrio de Mobilidade
Urbana, ou ele estar vindo na Casa para CIGS estarem, disse ao Sr. Presidents,
avaliando a situagao, porque existia a permissao para estar adentrando no
bairro, ulna vez que era o bairro da cidade de Campinas, mas os moradores,
ales sabiam, todos usavam de JaguariOna, tamb6m, e mereciam ter eases valores
da passagem; a seguir, disse, tamb6m, que a respeito da Renovias, naquele dia
ele passou no final da Pacifico Moneda, e que ele se lembrava que 6oi uma
solicitagao do Vereador Boz6 e delis, tamb6m, a respeito da bona de asfalto,
que syria colorado naquele trecho, que era um trecho bem ruim die o pessoal,
ali passava ]nuitos caminh6es, carros e a16m da escurid8o coma pediram
tamb6m iluminagao, e que o pessoal s6 colocou as borras, mas colocou s6 is
margins da pista, e tinha o trecho at6 encontrar a PaclHtco Moneda, onde gaia da
entrada do Falanga para it para Campinas-Mogi Mirim, e a outta onde entrava;
disse que syria importance que se a Renovias pudesse atender a solicitagao
doles, por complete, e berra tinha na estrada, que des viram, pr6ximo ao trevo
da Holambra, tinha um tanto bom de bona para tenninar aquele servigo da obra
delis ali tamb6m; disse que mais uma vez tamb6m ia dar uma reforgada na
questao da Operagao Tapa Buracos e que esperava que assim que fosse
retomada, pudesse estar atendendo, tamb6m, if a Roseira de Cima, bem homo a
cidade, e que CIGS bem sabiam que tinha muitos trechos que precisavam ser
consertados, mas tamb6m solicitar que fosse f'tito la, no bairro da Roseira de
ama. principalmente, na rua Limoeiro e rua Fernandes, que aquelas mas
flcaram para tras, If; reforgou o pedido, tamb6m, coma o Vereador Romilson
falou na questao do baino Bom Jardim, Floresta, e que ele estava fazendo um
requerimento, tamb6m, solicitando para que des pudessem fazer um estudo
junta a questao do tratamento de esgoto daquela regiao, que serif, tamb6m,
importante, que des conseguissem isso, antes do asfalto estar passando para
nio precisar mortar todd o asfalto depois para estar f'azendo, e que syria de sumo
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importancia que viessem essay dual obras juntas; disse que des sabiam da
quest5o da verba do asfalto, no ano anterior, e que ele se lembrava que ele
comentou que at6 o natal estava feito, mas, infelizmente, os Colegas
Vereadores falaram que at6 o final do ano nio gaia, nio tinha coma, e,
realmente, ngo teve mesmo, mas en6lm, des sabiam do tramite, homo foi feith,
troca de govemo, enfim, mas tinham af contato, e que ja fizeram reunites junto
ao Vinholi, que era o Secretfrio que estava a frente, teve o discurso do
Govemador Joio D6ria, la eln Pedreira, e que tinha gostado do discurso, e que
se colocasse em prftica tudo o que ele passou, mas peso ments ele deixou para
os Secretfrios estar distribuindo os trabalhos, os servigos, e que achava que a
coisa ia andar mais rapido, e que sabia que o Valdir vinha cobrando junta ao
Vinholi, estavam cobrando juntos... (o Sr. Presidents comunicou ao Vereador
que seu tempo havia se esgotado), o Vereador disse de estarem fazendo aquele
trabalho juntos para liberarem aquela verba, porque coma trocou o Governs,
trocou o Presidente de olde se estava liberando o dinheiro, e que, entao, mas
estava ai; muito agradeceu a todos, e desejou que tivessem um bom trabalho at6
o pr6ximo recesso, entre aspas, s6 de sess5o, porque os trabalhos continuavam;
agradeceu a todos, pedindo que Deus abengoasse a todos; a seguir, tomou a
palavra o Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo que, primeiramente, passou a
presid6ncia dos trabalhos da Mesa para a Sra. Cfssia Murer Montagner, Vice
Presidents e, na tribuna, cumprimentou a todos, aos que acompanhavam no
Plenirio e pdas rides sociais; disse que todos citaram alia questao do recesso,
e s6 para esclarecer, recesso era um periodo que nio tinha sess6es, e que Cram
trinta dias no m6s de julho, mas os trabalhos da Casa continuavam
normalmente, a parte administrativa, de atendimento, o trabalho do Vereador
ali era continuo e todos os dias do ano; disse, a seguir, que gostaria de fazer
alguns comentfrios sobre algumas colocag6es que foraln feitas, a questao do
combate ao cerol, muito bem observado pele Vereador Luiz Carlos de Campos,
e tamb6m lembrou que des tiveram uma apreens5o de carol, inclusive foi
materia da EPTV Campinas, pda Guarda Municipal de Jaguariana, agora no
m6s de julho, que era m6s de arias escolares, que rendeu a apreensao de alguns
objetos, coma linha chilena, cortantes, e que o trabalho da Guarda Municipal
vinha sendo intensiHlcado e, tamb6m, o CONSEG estava langando uma
campanha de combate ao cerol, e que ele achava que todos des poderiam
contribuir e ajudar na divulgagao disco, ja que brava vidas, e disse, ao
Vereador, de intensificar, realmente era importante a fiscalizagao, e,
principalmente, as campanhas de conscientizagao dos jovens, das clriangas e,
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tamb6jn, da populagao em gerd; disse que, com relagao ao esporte, foicitado o
problema dos furtos nos veiculos durante a final do Campeonato Veterano de
Futsal, mas que ele queria ali parabenizar, tamb6m, e que 16gico que aquilo era
uma questao importante, e a Seguranga Publica tinha que preparar um novo
esquema para evitar aquele tipo de constrangimento para quem ia participar la e
assistir is partidas, ]nas queria parabenizar o Vila Nova por ter sido o catnpeao
de mais elsa ediggo, uma equipe traditional da cidade que, com certeza,
representava muito bem aquele esporte; lembrou, ainda, o problelna dos
buracos e que gostaria, tamb6m, de passar a Vereadora Tail que, no m6s de
junho, ele entrou com um requerimento solicitando tapar os buracos daquela
rodovia, daquela estrada, pediu desculpas, que ligava Jaguariana a Santo
Antonio de Posse, realmente estava perigoso, tinha um na curva, pr6ximo ao
final da Fazenda da Barra, e que era de compet6ncia do Estado, mas o
Municfpio, podendo amir, syria muito importante para preservarem vidas e
evitarem acidentes; disse que ele tamb6m tinha visualizado aquele problema e
nio podiam deixf-lo crescer e aumentar para colocar em risco a vida das
pessoas; a seguir disse que, naquele dia, des tiveram na cidade de ltapira, na
inauguragao da Farinoquimica Cristalia, que desenvolvia um trabalho de
medicagao contra o cancer; fblou que era importante sitar isso, ja que des
falaralla ali aquela doenga que brava tantas vidas, que devastava famflias, e que
ales precisavam, sim, juntarem esforgos para ipso; colnentou que ficou sabendo,
na oportunidade, da importancia do trabalho que era feito na Cristalia, sends,
na America Latina, a Qnica em alguns elementos que compunham a inedicagao,
a Qnica na America Latina, estar no Brasil, estar no Estado de Sio Paulo, estal '
no interpol ' do Estado, mostrava o desenvolvimento dessa Regiao deles, que foi
objeto at6 da presenga do Presidents da RepOblica, Jair Bolsonaro, naquela
inauguragao de tamanha significagao, que era esse typo de trabalho que era
6eito, oportunidade essa, tamb6m, que tiveram de estar na presenga do
Presidente e tamb6m pedirem um olhar e uma atengao especial para a Cidade
de Jaguariana; disse que estiveram com ele o Vereador Cecon, o Vereador
Neguita, o Secretfrio de Govemo, Valdir Parisi, Secretgrio de Mobilidade, o
Prefeito Municipal, que solicitou ao Presidents do Brasil, reforgou o pedido
doles pdas casas populares, que era uma demanda, que era uma necessidade da
Cidade; o Vereador Cecon com toda a sua humildade e carinho conseguiu
encaminhar ao Presidents uma carta dimples, mas com o coragao que estava na
ponta da caneta, falando da saOde que era aldo t8o importante, a saQde que des
lutavam dada vez mais, para melhorf-la em todos os aspectos, e ainda na
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mesma linha da saOde, destacou que no m6s de julho des tiveram uma grata
surpresa: atrav6s de um pedido doles ao Deputado Baleia Rossi, des receberam,
em seu nome, do Vereador Magrao e do Vereador Cecon, quinhentos mil reais
para serum aplicados na Rode Bfsica de SaQde do Municipio, somando com os
duzentos mil que vieram no comego do primeiro semestre, somava-se
setecentos mil reais; disse que lugar pda Snide, realmente, des precisavam
reunir esforgos para poder melhorar as condig6es daquele que mats precisava,
melhorar as condig6es de quem usava do servigo pablico, para pode tratar,
tratar doenga, tratar problemas, e ai,sim, encontrar um servigo de qualidade;
disse que coma o Deputado Baleia sempre colocava, se dada Deputado, na sua
cidade que foi votado, trouxesse um tijolinho, poxa, exclamou, des
conseguiram construir uma cidade melhor, e todos des podiam cobrar, sim,
daqueles Deputados que des apoiaram que des votaram, que des defendiam
para que des encaminhassem, ajudassem os municfpios, os municipios
careciam de muita ajuda, precisavam dessa ajuda, e que ele tinha certeza, que o
esforgo ali dos parlamentares da Casa, era naquele sentido, e o Deputado Baleia
estava de parab6ns por ipso; agradeceu a atengao de todos, e desejou boa noite;
a Sra. Cfssia Murer Monagner devolveu a presid6ncia dos trabalhos da Mesa
para o Sr. Walter Luis Tozzi de Catnargo. Terminado o puzo concedido, o Sr.
Presidente reabriu a Sessio determinando a feitura da chamada, onde foi
anotada a presenga dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso Lopes da Silva,
Alfredo Chiavegato Nato, Angelo Roberto Torres, Cfssia Murer Montagner,
Cristiano Jose Cecon, David Hilfrio Nato, Inalda Lucio de Barris Santana, Jose
Munoz, Luiz Carlos de Campos, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson
Nascimento Silva, Tats Camellini Esteves e Walter Luis Tozzi de Camargo.
Constatado nOmero regimental, o Sr. Presidents deu infcio a Ordem do Dia: Em
tlnica Discuss5o foram apreciados: 1. Processo CM n ' 091/2019 do Executivo
Municipal - Veto Total oposto ao ProjeLO de Lei Complementar n ' 001/2019, do
Sr. Alfredo Chiavegato Nets, que altera a Lei Complementar Municipal n '
134/2017, que instituto C6digo de Posturas no Municipio de Jaguariana, e da
outras provid&ncias (Quorum de deliberagao: maioria absoluta: Art. 50, $ 1':
Xlll do R.I - para REJEI(;AO do Veto). Primeiramente, foi feita a leitura do
Parecer da Comiss8o Permanente de Constituigao, Justiga e Redagao. EJb
Discussio e em votagao, o Sr. Presidents comunicou que quem votasse
favorgvel, seria a favor do veto. Em votagao, foio referido veto acatado por
unanimidade de votes; 2. Requerimento n ' 1 28/201 9, da Comiss5o de Assuntos
Relevantes solicitando a Casa prorrogagao do puzo de funcionamento da
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Comissgo de Assuntos Relevantes, criada para revisio e refomla do Regimento
Intemo, pele puzo de 04 (quatro) moses (Art. 109, $ 2' do R.I.) Em Discussgo
e votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de votos. O Sr. Presidents
suspendeu a sessao, a pedido, para alguns esclarecimentos. Feitos os
esclarecimentos, o Sr. Presidente reabriu a sessao, dandy continuidade a Ordem
do Dia: Em Primeira Discussio foi apreciado o Projeto de Lei n ' 042/2019 do
Sr. Romilson Nascimento Silva disp6e sobre a obrigatoriedade das
Imobilifrias de Jaguariina a abrirem sous im6veis para vistoria contra Dengue,
Zyka. Chikungunya e Febre Amarela", e da outras provid6ncias (Quorum de
deliberagao: maioria dimples: Art 49, "a" $ 1', do R.I. ). Primeiramente, foi
fbita a leitura do Parecer das Comiss6es de Constituigao, Justiga e Redagao, de
Orgamento, Finangas e Contabilidade, de Obras, Saade, Educagao, Cultura,
Assist6ncia Social, Lazer e Turismo. A seguir, do pr6prio autor do Projeto,
Rolnilson Nascimento Silva foi apresentado Substitutivo ao referido projeto.
Em discuss5o e votagao foio referido Substitutivo ao Projeto de Lei n '
042/2019, que disp6e sabre a obrigatoriedade das Imobiligrias de Jaguariana a
abrirem sous im6veis para vistoria contra Dengue, Zyka, Chikungunya e Febre
Amarela", e da outras provid&ncias, aprovado por unanimidade de votos.
Aprovado o Substitutivo, ficou prqudicado o Projeto original. Terminada a
Ordem do Dia, o Sr. Presidents deu initio a Explicagao Pessoal dos Senhores
Vereadores, que se manifestariam sabre atitudes pessoais assumidas durante a
Sessio ou no exercicio do mandate (Art. 168, R.I.): pda order, tomou a
palavra o Sr. Romilson Nascimento Silva que cumprimentou mats uma vez a
todos, em especial o Secretirio de Govemo, seu amigo, Valdir Parisi, ex
Presidente da Casa, quatro vezes Vereador na Casa; disse ao Sr. Presidente, que
nfo deu tempo na outra sua fda, mas ele queria destacar a Operagao Tapa
Buracos que foi feita no acesso dos bairros Floresta, Santo Antonio do Jardim e
Bom Jardim, agradeceu ao Secretfrio Lucas, e que o cobrou bastante para que
flzesse tal Operagao Tapa Buracos, estava bem deteriorada a rua, e que foram
atendidos, os moradores dos tr6s bairros agradeciam pda benfeitoria no local;
disse que na semana anterior tinha conversado, pessoalmente, com o Sr.
Prefeito, e dai des cobraram da Secretaria de Obras e Servigos que aumentasse
a frequ6ncia da molhagem do acesso do 6nibus, e que a frequ6ncia la nio
estava sendo ideal, ]nuito p6, e o Prefeito ligou na Secretaria de Obras e que
tinha se comprometido para que fosse molhado diariamente o acesso dos tr&s
bairros if, principalmente, o percurso do 6nibus, disse ao Magr5o, onde fazia
muito p6; disse, tamb6m, que tinha a escola, e acabava que preludicava o
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desenvolvimento das criangas no pert odo escobar; agradeceu, tamb6m, a todos
por estarem comprometidos nisso dai, e que ele, sempre que possivel, ia la e via
homo estava o p6 1a e, realmente, em alguns momentos chegava a ser
insuportavel, disse ao Magrao, muita poeira e homo ele falava sempre, medidas
paliativas que ajudavam at6 que, finalmente, fizesse o asf alto la, at6 cuomo o
Neguita falou ali, conflrmou com o Vereador, e um requerimento igual ao do
noire Vereador, no sentido doles cobrarem o esgoto, confirmou com o Neguita,
e que estava pr6ximo a rode de esgoto e, quem sabia, no manor tempo possfve]
a rede de esgoto nio contemplava os tr6s bairros, uma vez que jf estava aii no
Reserve da Barra, e que tinha ali outro condominio, o Autos do Camanducaia,
que ja estava almejando o esgoto, e Hlcava bem pr6ximo ali de estar atendendo
os tr6s bairros; disse que queria, tamb6m, destacar ali, pedir ao Executivo, a
Secretfria de SaQde que, na medida do possivel, flzesse um mutirio para
atender aos tr6s bainos, e que o Prefeito tinha se comprometido, recentemente,
conllrmou com o Magrao, de levar uma UBS para os tr6s bairros e tamb6m
para o Tanquinho, para atender aquela regiao, e enquanto n5o saisse a UBS
seria interessante fazer alguns mutir6es, medir pressao, diabetes, os bairros
Cram lange e nem todo mundo tinha condig6es de estar gastando, disse a Inalda,
indo e vindo, pagando passagem, e que se a Secretaria pudesse fazer esse gusto
de estar contemplando os tr6s bainos com aquele pedido delis de fazer aquele
mutir5o, disse a Inalda, pegassem um sfbado onde todo mundo estava em casa,
e, com certeza ele ida atender, praticamente, quake todos os moradores
daqueles tr6s bairros; a seguir, disse de mais uma vez destacar a atuagao de
todos os moradores, mas ida destacar alguns ali em especial, que se faziam
presences, a Renata, esposa do Nen6, e que o Nen& era o presidents do bairro
Floresta, estavam sempre brigando por melhorias no bairro, e que ele estava
sempre, na medida do possivel, ouvindo, confirmou com a Sra. Renata, mas
nem sempre tudo dava certs, e saiam no tempo que des querialn, mas des
estavaib sempre if cobrando; is vezes alguns entendiam, outros nio entendiam,
is vezes as coisas demoravam para acontecer, mas coma ele falava sempre, nio
deviam deixar de fazed o trabalho delis ali, que era estar cobrando e selnpre
acreditando que as melhorias iriam sair; disse que, tamb6m, if no Santo
Antonio do Jardim tinha la o Arlindo, incansavelmente, brigando por melhorias
If no bairro, tinha seu amigo e parceiro, Marcelo Maldonado, um grande
parceiro nos tr6s bairros que estava sempre Ihe procurando e cobrando as
melhorias; disse que tamb6m tinha a Adriana, la no Bom Jardim, e que a
Adriana era uma parceira dole, ela sempre estava ligando ali para ele, cobrando
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lampada queimada, manutengao, e disse de irem juntos, torcendo que as coisas
iriam acontecer; pediu, tamb6m, ao Secretfrio Lucas que 6izesse manutengao
preventiva com maior frequ6ncia nas mas la que Cram complicadas,
principalmente, no Santo Antonio do Jardim, e que tinham mas, coma ele falou
ali da rua Marion, que estava inacessivel, o 6nibus estava la com [nuita
dificuldade para subir, e que poderia at6 acontecer um acidente; pediu, entao, a
Secretaria que flzesse uma manutengio preventiva com mais frequ6ncia para
estar atendendo de maneira mais eHciente, coma ele falava sempre, paliativa,
at6 que des tivessem o asfalto la nos tr6s bairros; disse ao Boz6, que des
tinham sempre que acreditar, e que achava que labia a des cobrar e acreditar, e
que nio dava para des cobrarem e torcer para n8o acontecer, e que ele era um
cara muito positivo e acreditava que as coisas iam acontecer, e que tinha
respeito is pessoas que moravajb if, pagavam sous impostos, que estavam af
fiesta expectativa disso acontecer, e que deixava, mais uma vez, seu
compromisso, com todos os bairros, mas em especial para aqueles tr6s bairros
que havia anon clamavam por essas melhorias; agradeceu ao Presidents, e
desqou boa noite a todos; a seguir, tomou a palavra o Sr. Cristiano Jose Cecon
que cumprimentou a todos, novamente, dizendo que queria ser brave, e que
queria agradecer ao Deputado Baleia Rossi por maid um pedido de emenda
parlamentar concedida, um pedido, com o Tozzie o Magrao, agora de
quinhentos mil para a saade, e juntando-se setecentos mil naquele ano;
agradeceu ao Deputado, ao Leo Cirino que fazia a ligagao entre Jaguariana e
Brasilia, estava sempre cobrando as emendas delis, e que ele queria agradecer
a todos, aos sous Colegas e ao Deputado Baleia Rossi; desqou boa noite a
todos; a seguir, o Sr. Presidente lembrou a todos que no dia seguinte teriam
reuni5o de Comiss6es, is dezoito horan, ]nuitos prqetos, alguns de alta
relevancia, para o Municipio, todos convidados para participarem, a reuniio era
aberta, is dezoito horan, e is dezessete horas, a reuniio da Comiss5o de
Assuntos Relevantes para tratar da sequ&ncia da anflise do Regiments Interno.
Terminada a Explicagao Pessoal, o Sr. Presidents encerrou a Sessao,
convocando a pr6xima Sessgo Ordinfria para o dia treze de agosto de doin anil e
dezenove, terra-keira, com initio detQpninado para as dezoito e trinta horas,
dandy initio, a seguir. a Tribuna LKvrl). Nada mats havendo a tratar, lavrei a
presente ata que lada e achada confgnqlb, .yd'devidamente assinada.

Vereador W;llte&t#f1l Tozzi de Cama rgo
/ I,/PJ#sldente
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Referentc a Ata da 16" Soss:io Ordinfria, realizada aos 6 de agosto de 2019.

Vereadoya Cissi+ Murer Montagner
Vice PFesidente

Vereador AfollfJrdj;gg$ig Silva
PrimeirbSecretg'i.io
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